かけはし通信

No..100

一般社団法人 天理市学童保育連絡協議会

事務局

H29.10.16

丹波市第一学童保育所

7月20日(木) 夏まつり

毎年恒例となった夏まつり。6月末から4・5年生で計画し、「魚釣りコーナー」「輪投げコーナー」「工作コーナー」などの準備を進めます。一番熱が入るのが、何といっても「お化け屋敷~たんぽぽの館~」です。今年のテーマは「学校」!!!!

トイレの花子さんに傘お化け…などなど、こども達の アイデアで迫力のあるお化け屋敷に仕上がりました。 夏まつりまで低学年の子ども達には内緒です。その分 当日の興奮は計り知れません!!!

当日は、学校の先生方も遊びに来てくださって、こども達と一緒にお化け屋敷を回ってくださいました。 はじめは怖いと言っていた子も何度も何度も入って楽 しんでいました。

上級生のお兄さんお姉さんありがとうございました。 とても楽しい夏まつりになりました (^^♪







7月21日(金)

反核平和のトーチリレー応援

毎年行われている「反核平和のトーチリレー」の応援に行きました。丹小の校門前が 受け渡し地点になっていて、学校の先生が リレー走者ということもあり、こども達の 応援にも熱が入ります。

真夏の暑い中、2kmほどトーチを持って 走られるそうです。

子どもたちにとって平和な未来でありま すように…!!



8月18日(金) おやつ流し

おたのしみ会として、「おやつ流し」をしました。

今年はたけのこクラブさんにそうめん流しの道具をお借りし、マシュマロやキャンディなど、 こども達の大好きなお菓子を流しました。

今年の目玉商品は、大人気の「ぷるんとゼリー」です!! 狙いを定めて…タイミングよくスプーンですくいます。

低学年の子ども達も上手にすくって楽しんでいました。

上級生の子ども達は、すくったお菓子を拭いて袋に入れるお手伝いをしてくれます。

まだまだ続く夏休み。次のお楽しみは何かな (・・?!!!







8月24日(木)ビデオ上映会

今年のビデオ上映会は、プレイルームの壁一面に映像を映して行いました。

タイトルは「シング」です。

遮光された部屋に大画面の映像、 まるで映画館のような迫力でした!

8月30日(水) おたのしみ会

夏休みも後わずかとなったこの日、8月お誕生日会に併せ、おたのしみ会を行いました。 今回はゲーム大会です!!以前、研修で教えていただいた、カードめくり競争をしました。 チーム戦で、両面に2色の色画用紙が貼ってあり、時間内に相手チームのカードを自分のチームの色に変えるというものです。

簡単なゲームですが、いかにめくられない様にするか…各チーム、作戦会議に熱が入ります!!!

汗を流した後には、大好きなビンゴゲームをしました。(こちらも大盛り上がりでした(^^♪) 「いっせいの一で一!ビンゴ~!」子ども達の元気な声が響きます。 みんな、お気に入りの景品をゲット出来て、嬉しそうにお母さん方に話していました。

長い夏休み、楽しく過ごせたかな?!!

ひとまわり成長した姿で、二学期も元気に過ごしてもらいたいと思います(^◇^)



